

Der Ausschussvorsitzende erteilt Herrn Ersten Stadtrat Humpe-Waßmuth das Wort, der auf die seit 2008 in jeglicher Hinsicht positive Entwicklung bei den heilpädagogischen Leistungen für Kinder – effektive individuelle Hilfen bei nennenswerten Kosteneinsparungen – sowie die besonderen Leistungen des Fachdienst Gesundheit hinweist. Anschließend bittet er Frau Dr. Benson um weitere Erläuterungen.

Frau Dr. Benson geht auf die sinnvolle personelle Ausstattung und Zusammenarbeit im Bereich Frühförderung ein und legt dar, dass das Spektrum bei den Maßnahmen sehr breit gefächert ist. Außerdem ist das Angebot des Fachdienstes Gesundheit niederschwellig und stellt alle Beteiligten – Familien, Kinderärzte/-ärztinnen, andere Institutionen – zufrieden. Die Vernetzung im Fachdienst Gesundheit selbst als auch nach außerhalb ist gut und hilfreich. Die in Neumünster im Bereich heilpädagogische Leistungen für Kinder geleistete Arbeit ist in Art und Weise landesweit einmalig, worum Neumünster sehr beneidet wird.

Der Ausschussvorsitzende gibt Gelegenheit für Fragen, die beantwortet werden. Der Ausschuss lobt dieses bemerkenswerte Modell.

Angeregt wird, den Bericht zu einem späteren Zeitpunkt um Zahlen betreffend die Stadtteile zu ergänzen.